

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 20 JUIN 2024

## LE RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE REPUBLICAINE INVESTIT MAXIME LEGRAND, SECRETAIRE NATIONAL ET MEMBRE DU BUREAU EXECUTIF DU PRG, DANS LA PREMIERE CIRCONSCRIPTION DU NORD

### Une autre gauche est possible pour représenter les Lillois, les Faches-Thumesnilois et Loosois à l'Assemblée nationale

La gauche républicaine et responsable ne veut pas laisser la circonscription de Pierre Mauroy et de Bernard Roman à un cartel des gauches qui se détestaient hier et qui prétendent gouverner ensemble demain.

C'est à ce titre que l'ancien **Premier ministre Bernard Cazeneuve soutient la candidature de Maxime Legrand**, secrétaire national du **Parti Radical de Gauche (PRG)** et investi par le **Rassemblement de la Gauche Républicaine (RGR)** dans la première circonscription du Nord. Le RGR a soutenu la candidature progressiste et républicaine de **Raphaël Glucksmann** et apporte son soutien à de nombreux candidats dans la France entière.

« *Puisque Madame Amy Bah, dont je respecte et partage totalement le combat féministe, revendique être totalement en accord avec la ligne du Nouveau Front Populaire, je suis dans les faits le vrai deuxième candidat de la gauche.* » déclare Maxime Legrand.

Maxime Legrand, âgé de 48 ans, ancien élève de l'Ecole Normale Supérieure, Sciences Po Paris et University College London (UCL) est enseignant chercheur et entrepreneur social. Il a été conseiller de **Martine Aubry**, Maire de Lille, au moment de Lille 2004, capitale européenne de la culture. Il était notamment en charge du projet éducatif global, de la petite enfance, de la jeunesse, des sports, du droit des femmes puis du développement économique et de l'emploi.

« *Ma passion pour les questions éducatives et de jeunesse est née de ces travaux au contact de Martine Aubry et de Patrick Kanner, alors adjoint à l'éducation.* »

« Je n'oublierai jamais la journée de la femme (8 mars) que nous avons organisée avec les services de la ville (notamment mon ami Yves Garbarini du service jeunesse), les élues Latifa Kechemir et Françoise Rougerie, des dizaines d'associations de femmes de tous les quartiers et plusieurs artistes et écrivains que Martine avait fait venir de toute la France. » précise Maxime Legrand.

Maxime Legrand et sa suppléante Audrey Duval, médecin hospitalier, porteront les valeurs et les propositions de la gauche républicaine, européenne, écologiste, laïque, féministe, éducative, entrepreneuriale et animaliste.

« Alors qu'Emmanuel Macron se vante d'avoir dégoupillé une grenade dans la République, nous refusons la prise d'otage de LFI qui se présente comme seul rempart à la morgue haineuse du RN. »

L'ensemble de nos propositions sur [rassemblementdelagaucherepublicaine.fr](http://rassemblementdelagaucherepublicaine.fr)

**Contact presse de la campagne :**

**[lille@rassemblementgaucherepublicaine.fr](mailto:lille@rassemblementgaucherepublicaine.fr)**

**07 48 44 65 95**